



100 JAHRE IDS – 145 JAHRE DENTAL BAUER KOMPETENZ VORBEREITET AUF DIE ZUKUNFT

Die nationale und internationale Dentalfamilie, alle freuen sich auf die IDS 2023 und dental bauer ganz besonders.

Mehr denn je gewinnt persönliche Präsenz allerhöchsten Stellenwert. Das gilt auch für die bedeutendste Dentalmesse der Welt mit dem Fokus auf Innovationen und Trends. Ein Treffpunkt von internationalen Fachleuten und Branchenkennern mit gegenseitigem fachlichem und kollegialem Austausch.

Somit kommt diese Leitmesse für die dental bauer gruppe genau im richtigen Moment. Als vollumfassender dentaler Fachhändler, Hersteller von pluline und Logistikdienstleister begrüßen wir unsere nationalen und internationalen Kunden sowie Geschäftspartner persönlich an unserem Messestand E050 in Halle 10.1. Die multikulturelle dentale Plattform soll informieren, bestehende Kontakte vertiefen und neue Kontakte schaffen. Wir reisen daher mit dem berühmten dental bauer Teamspirit nach Köln, um unsere Geschäftsfelder zu pflegen, weiterzuentwickeln und um künftige Allianzen zu erweitern.

Daher freuen wir uns ganz besonders auf Ihren Besuch.



**100 YEARS OF IDS - 145 YEARS OF DENTAL BAUER EXPERTISE
PREPARED FOR THE FUTURE**

Both the national and international dental family are looking forward to IDS 2023 and dental bauer in particular.

More than ever, personal presence is of utmost importance. This also applies to the world's most important dental trade fair with the focus on innovations and trends. A gathering of international dental experts and industry insiders with mutual professional and collegial exchange. Thus, this leading trade fair comes at exactly the right moment for the dental bauer group. As a fully comprehensive dental specialist dealer, manufacturer of pluline and logistics service provider, we welcome our national and international customers as well as business partners to our exhibition stand E050 in Hall 10.1. The multicultural dental platform is designed to inform, deepen existing contacts and create new contacts. We are therefore travelling to Cologne with the well-known dental bauer team spirit in order to maintain and further develop our business fields and to expand future alliances.

We are looking forward to seeing you there.

**IDS
2023**

HALLE 10.1, STAND: E050



DENTALDEPOT. BERATUNG. PLANUNG. SERVICE.

